

Lacalle Herrera tildó al futuro gobierno de "socialista" y urgió a realizar una elección "rápida" para el Directorio del Partido Nacional

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-herrera-tildo-al-futuro-gobierno-de-socialista-y-uruguay-a-realizar-una-eleccion-rapida-para-el-directorio-del-partido-nacional_15713.php

LACALLE HERRERA TILDÓ AL FUTURO GOBIERNO DE 'SOCIALISTA' Y URGÍÓ A REALIZAR UNA ELECCIÓN 'RÁPIDA' PARA EL DIRECTORIO DEL PARTIDO NACIONAL

Principal

Lacalle Herrera tildó al futuro gobierno de "socialista" y urgió a realizar una elección "rápida" para el Directorio del Partido Nacional

"El expresidente afirma: 'Seremos la voz de la oposición al gobierno del Frente Amplio' en el encuentro anual del Herrerismo en La Paloma.

Lacalle Herrera Califica al Futuro Gobierno de Orsi como "Socialista"

El expresidente Luis Alberto Lacalle Herrera se pronunció sobre el próximo gobierno de Yamandú Orsi, al que calificó de "socialista".

En el marco de la reunión anual del Herrerismo, llevada a cabo en La Paloma, hizo un llamado a definir rápidamente la conformación del Directorio del Partido Nacional.

Durante su intervención, Lacalle Herrera destacó que el encuentro tiene como objetivo establecer lineamientos tras el resultado del balotaje, que favoreció al Frente Amplio.

"Empieza un período de gobierno que yo califico de socialista en general, entonces tenemos que marcar ciertos puntos", expresó el exmandatario.

Asimismo, reafirmó su compromiso de ser una oposición firme al gobierno del Frente Amplio, señalando: "Vamos a ser la oposición al gobierno del Frente Amplio".

Responsabilidades en la Derrota Electoral

Al ser consultado sobre las posibles responsabilidades en la reciente derrota electoral, Lacalle Herrera mencionó que "cada uno tiene su responsabilidad, la tenemos todos".

Sin embargo, prefirió no profundizar en este tema en el contexto actual, apuntando que "no es el momento, porque tenemos las elecciones municipales".

En relación a las próximas elecciones, subrayó la importancia de evaluar cada departamento y la necesidad de enfrentar cada una de las intendencias como casos distintos.

Posteriormente, luego de concluir los procesos electorales, instó a mantener una discusión serena sobre los acontecimientos recientes.

Finalmente, el exmandatario reflexionó sobre el desempeño del partido, sugiriendo que pudo haberse presentado una falta de "trabajo" o "alguna equivocación estratégica" durante la campaña electoral.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LACALLE HERRERA TILDÓ AL FUTURO GOBIERNO DE 'SOCIALISTA' Y URGIÓ A REALIZAR UNA ELECCIÓN 'RÁPIDA' PARA EL DIRECTORIO DEL PARTIDO NACIONAL

herrera tildo al futuro gobierno de socialista y urgio a realizar una eleccion rapida para el directorio del partido n

Tags

electoral, tenemos, lacalle, exmandatario, herrerismo, gobierno, herrera, responsabilidades, encuentro, partido, socialista, expresidente

Noticias relacionadas

4.5 * *Lacalle Herrera destacó la singularidad de la actual campaña electoral y expresó su firme apoyo a Álvaro Delgado*

4.4 * *Lacalle Herrera enfatiza: "Independientemente del resultado, mañana será un día habitual, y eso es lo más valioso de nuestra nación*

4.2 * *Lacalle enfatiza la falta de figuras destacadas en la carrera electoral y resalta a Delgado como el candidato más capacitado*

4.7 * *Lacalle reafirma la importancia de la credencial como símbolo del poder político legítimo que nadie puede cuestionar*

4.7 * *Jorge Gandini asegura que Laura Raffo "no pertenece al herrerismo" y que decidirá cómo continuar su contribución*

4.3 * *La interna del Partido Nacional se calienta: múltiples candidatos suenan para liderar el Directorio*

3.6 * *Laura Raffo se desvincula del herrerismo en medio de duras críticas hacia Luis Alberto Heber*

4.8 * *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide*

distanciarse del grupo político

4.1 * *El Herrerismo suma a su bancada a los diputados Gonzalo Mujica, proveniente del ex Frente Amplio, y a Javier Radicciioni*

3.8 * *Luis Alberto Lacalle: 'Esta será mi última vez en las urnas'*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo